

AIT

**7/8.2025
WOHNEN
LIVING**

**KESSLER PLESCHER • STUDIO ANIMAL • VERVIL
BOTSFORD • LAURA + PHILIPP LUY • MÜHLBAU
SOMAA • MEIER UNGER • ROMMEL WAGENPFI
KLÖRFFEL ZEIMER • MARCANTE TESTA • SELLAC**



BAUWERK
Parkett

VERA APARTMENTHAUS IN ANDERMATT

mit Parkettböden von Bauwerk Parkett
with parquet flooring by Bauwerk Parkett

Entwurf • Design atelier oi, CH-La Neuveville; CAS Gruppe AG, CH-Kriens



In der exklusiven Einkaufsmeile im Zentrum • In the exclusive shopping mile in the centre



Maßgefertigte Einbauten und Lichtelemente gliedern den Raum. • Custom-made fixtures and lighting elements subdivide the space.

Alpine Texturen: Spinpark verändert seine Erscheinung subtil im Tagesverlauf. • Spinpark changes its appearance throughout the day.



Foto: atelier oi

Der Neubau des Apartmenthauses Vera, geplant von der CAS Gruppe AG, verdankt seine gestalterische Kohärenz einer unmittelbaren Zusammenarbeit der Disziplinen Architektur und Innenarchitektur. Bereits in der Konzeptionsphase war das atelier oi integraler Teil des Prozesses – mit dem Resultat, dass nicht nur Raumvolumen und Materialwahl ineinandergreifen, sondern selbst der Boden als aktive Fläche ins räumliche Narrativ eingebunden ist. Das verwendete hochwertige Zweischichtparkett Spinpark des Schweizer Herstellers Bauwerk Parkett entstand ebenfalls in direkter Kooperation mit dem Atelier. Charakteristisch sind die abgeschrägten Enden der Parkettstäbe aus Eichenholz. In einem Winkel von 45 Grad zueinander verlegt, folgt der Boden dem klassischen französischen Fischgrät-Verlegemuster. Die Innenräume – neun Wohneinheiten, darunter zwei Maisonette-Dachgeschosswohnungen – sind geprägt durch lokale Werkstoffe. Kiefernholz, Naturstein aus dem Tessin, mundgeblasene Glaskörper: Alles wurde eigens entworfen oder gefertigt, keine standardisierte Möblierung, keine dekorativen Phrasen. Die Maßarbeit der Innenarchitektur folgt dabei einem Prinzip der Dichte ohne Überladung. Der klassische Kamin, in Naturstein gefasst, kommt auch ohne ohne rustikale Attitüde aus. Küchen und Nassräume sind in Naturstein gehalten, was einen bewussten Kontrast zum geölten Eichenparkett in den Wohn- und Schlafbereichen erzeugt. Für die Treppen wurde ergänzend das Parkett Cleverpark 900 verwendet – ebenfalls in Eiche, ebenfalls naturgeölt. sf

The new Vera apartment building, designed by CAS Gruppe AG, owes its design coherence to close collaboration between the disciplines of architecture and interior design. Atelier oi was an integral part of the process right from the concept, with the result that not only do the room volumes and choice of materials interact, but even the floor is integrated as an active surface. The high-quality two-layer Spinpark parquet flooring from Swiss manufacturer Bauwerk Parkett was also developed in direct cooperation with the studio. The bevelled ends of the oak parquet strips are a characteristic feature. Laid at a 45-degree angle to each other, the floor follows the classic French herringbone pattern. The interiors – nine residential units, including two maisonette penthouse apartments – are characterized by local materials. Pine wood, natural stone from Ticino, hand-blown glass: everything was specially designed or manufactured, with no standardized furnishings or decorative phrases. The customized interior design follows a principle of density without ornateness. The classic fireplace, framed in natural stone, needs no rustic embellishments. Kitchens and bathrooms are finished in natural stone, creating a deliberate contrast to the oiled oak parquet flooring in the living- and sleeping areas. Cleverpark 900 parquet flooring was used for the stairs – also in oak, also naturally oiled.

www.bauwerk-parkett.com • www.atelier-oi.ch • www.cas-gruppe.ch

VIBIA

Circus Festival of light
Design by Antoni Arola



INTER
FRO